

Nr. 2.

Niedstedt, am 2<sup>ten</sup> Januar 1911

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit

nach

ich kannt,

das Hausbewohnendes

Johannes Friedrich Albrecht

wohnhaft in Osterhusum

evangelischer Religion, und zeigte an, daß von der

Catharina Albrecht, geb. Hermann

Fürghensen, Jünger (Johann)

evangelischer Religion,

wohnhaft bei ihm

zu Osterhusum, in seiner Wohnung

am neun und zwanzigsten Tag des Jahres

tausend neunhundert und neun vier mittags

um zwei Uhr ein Kind

geboren worden sei und daß das Kind die Vornamen

Johannes Friedrich

erhalten habe.

Vorgelesen, genehmigt und

ausgegeben von

Johannes Friedrich Albrecht.



Der Standesbeamte.

Haufer